



S&P ve que calificación de México peligra si hay "marcha atrás" en TLCAN

Joydeep Mukherji, jefe de calificaciones soberanas, sostiene que retroceso podría ser cambios que reduzcan beneficios acuerdo

6 de julio de 2018

S&P Global advierte que podría reducir la calificación de BBB+ que le asigna a México si hubiera una “marcha atrás” en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte en el que el país participa con Estados Unidos y Canadá.

Joydeep Mukherji, jefe de calificaciones soberanas de S&P para América Latina y el Caribe, sostuvo que un retroceso no implicaría necesariamente un abandono total del TLCAN pero sí cambios que redujeran sus beneficios,

Un descenso prolongado en la tasa de crecimiento del PIB que resultara de una marcha atrás en el TLCAN debilitaría los ingresos del gobierno, lo que podría resultar en déficits fiscales más altos y una carga mayor de endeudamiento del gobierno”, indicó Mukherji.

“Como resultado, podríamos recortar nuestra calificación para México”, advirtió el analista.

Reveló que la expectativa de la calificador era que los tres gobiernos terminaran por resolver sus diferencias para que no mermase el rol del TLCAN (Con información de MVS Noticias) RB